

Une Saint-Nicolas 2026 sous le signe de la bande dessinée

Les bénévoles et partenaires de la fête de la Saint-Nicolas ont été conviés par la mairie et le comité des fêtes pour une soirée de remerciements. L'occasion de retracer l'évolution de l'événement et de dévoiler le thème de l'édition 2026.

Le comité des fêtes et la mairie de Bayon avaient convié tous les acteurs de l'exceptionnelle fête de la Saint-Nicolas.

Les invités ont été accueillis aux sons de quelques mélodies issues du répertoire traditionnel du monde, interprétées par des musiciens bénévoles de l'école de musique.

Nicole Charrois, maire, a d'entrée remercié chaleureusement tous les participants ayant permis d'offrir ces moments magiques lors d'une manifestation d'envergure au niveau du territoire avant de passer la parole à Guillaume Gérardin, président du comité des fêtes.

Il a retracé l'histoire de la fête depuis toujours chère aux Bayonnais. Chaque année, la fête grandit, les thèmes ont changé, les chars se sont multipliés et des associations et communes ont rejoint l'aventure.



Les associations et tous les bénévoles ont été invités à participer cette soirée « Il était une seconde fois » en guise de remerciements d'avoir réussi à offrir cette fête exceptionnelle à tout un territoire.

« Les rues résonnent encore de la magie que vous avez apportée. Ensemble, nous avons offert à tout un territoire une soirée de pur émerveillement à tous les participants » précise Guillaume avant de poursuivre : « cette soirée est l'occasion de vous remercier de votre investissement sans relâche et aussi d'échanger ».

Un nouveau thème annoncé pour 2026

La rencontre a également été l'occasion d'annoncer le thème de l'édition 2026. Dans un discours ponctué d'humour, Guillaume Gérardin a salué les

divers profils de bénévoles, évoquant les « Tintin toujours prêts pour l'aventure », les « Lucky Luke de l'organisation » ou encore les « discrets Casper ». Il a ensuite révélé le thème retenu : « Nous avons décidé de tourner une nouvelle page. La lumière enchantera la légende et nous plongerons le territoire dans un univers rempli de bulles, de héros et d'aventures. Le thème sera donc la bande dessinée. Et à Bayon, on aime les jeux de mots : le défilé s'appellera La Bande Défilé. »

Autour d'un buffet bien garni, les premières idées ont déjà pu émerger.